

**Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengetahuan Pentingnya Minum Obat
Cacing pada Siswa Kelas IV dan V Sekolah Dasar Negeri 13 dan 15 Pagi
Johar Baru Jakarta Pusat Ditinjau dari Kedokteran dan Islam**

Wiwik Sundari¹, Dian Mardhiyah², Siti Marhamah³

¹Fakultas Kedokteran Universitas YARSI

²Departemen Pendidikan Fakultas Kedokteran Universitas YARSI

³Departemen Pendidikan Agama Universitas YARSI

ABSTRAK

Latar Belakang : Lebih dari 600 juta anak usia sekolah membutuhkan pengobatan dan intervensi pencegahan terhadap infeksi kecacingan (WHO, 2014). Faktor-faktor seperti media massa/informasi, sosial budaya, lingkungan dan pengalaman mempengaruhi pengetahuan pentingnya minum obat cacing pada siswa.

Tujuan : Mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi pengetahuan pentingnya minum obat cacing pada siswa kelas IV dan V SDN 13 dan 15 Pagi Johar Baru Jakarta Pusat.

Metode : Jenis penelitian ini adalah analitik dengan pendekatan *cross sectional* menggunakan kuesioner. Besar sampel yang diambil adalah 158 siswa yang didapat dari *total sampling*. Cara pengambilan data dilakukan dengan wawancara terhadap responden.

Hasil : Data yang diperoleh dari hasil uji statistik antara sosial budaya dengan pengetahuan p value = 0,162 ($p > 0,05$) dan pengalaman dengan pengetahuan p value = 0,524 ($p > 0,05$) sehingga kedua variabel tersebut tidak berhubungan. Terdapat 2 variabel yang berhubungan yaitu media massa/informasi terhadap pengetahuan diperoleh p value = 0,028 ($p > 0,05$), lingkungan dengan pengetahuan p value = 0,015 ($p < 0,05$). Pada analisis regresi logistik didapatkan nilai signifikansi media massa/informasi sebesar 0,041 ($p < 0,05$).

Kesimpulan : Terdapat 2 faktor yang mempengaruhi pengetahuan pentingnya minum obat cacing pada siswa yaitu media massa dan lingkungan. Dalam Islam pengetahuan sangat mempengaruhi kehidupan setiap muslim, Allah SWT meninggikan derajat orang yang berilmu. Hukum berobat, Nabi Muhammad SAW bersabda “ *Setiap penyakit ada obatnya. Apabila ditemukan obat yang tepat untuk suatu penyakit, maka akan sembuhlah penyakit itu dengan izin Allah 'azza wajalla* ” (HR. Muslim).

Kata kunci : Pengetahuan pentingnya minum obat cacing, siswa sekolah dasar, Johar Baru